

16 Provinces

Haut-Ogooué/Département de Djouori-Agnili/Bongoville/Coopération Gabon-Chine

Des consultations et des médicaments gratuits pour les populations



Cette patiente vient de subir une intervention chirurgicale.

Photo : Nadège Ontounou



Début des consultations, sous le regard de la responsable de l'hôpital, Dr Mireille Dibo Ndounou (debout).

Photo : Nadège Ontounou



Au service de stomatologie.

Photo : Nadège Ontounou

N.O.

Bongoville/Gabon

DANS le cadre de la coopération entre le Gabon et la République populaire de Chine, et conformément à la convention signée en 2015 entre la Mission chinoise du Haut-Ogooué et le centre médical de Bongoville, la Mission médicale chinoise, conduite par le Dr Julien Zhu, a organisé, du jeudi 23 au vendredi 24 novembre 2017, des consultations gratuites au bénéfice des populations du département de Djouori-Agnili. Cette action humanitaire s'inscrivait dans la 3e édition de la caravane médicale chinoise, qui vise à

améliorer la qualité des soins des populations de cette partie de la province du Haut-Ogooué. Ces consultations se sont étendues, le samedi 25 novembre dernier, au village Souba, à quelques encablures de Bongoville. C'est la directrice de l'hôpital de l'Amitié sino-gabonaise, Dr Mireille Dibo Ndounou, qui en a donné le coup d'envoi. Spécialités concernées par lesdites consultations : médecine générale, chirurgie, gynécologie, pédiatrie, ophtalmologie, stomatologie et médecine traditionnelle chinoise.

Au total, 108 patients ont été consultés, dès le premier jour, et une opération



Certains patients ont bénéficié de traitements à base de médecine traditionnelle chinoise.

Photo : Nadège Ontounou

chirurgicale a été réalisée sur un malade souffrant de hernie. Le bilan exhaustif de cette journée de consultation se présentait ainsi qu'il suit : 10 malades reçus en

chirurgie, dont un opéré ; 20 patients en pédiatrie ; 18 femmes en gynécologie ; 20 patients en ophtalmologie, 12 en stomatologie et autant en acupuncture, dont

certains ont même bénéficié de traitement traditionnel chinois.

Les pathologies décelées par la caravane chinoise sont des cas de hernie, de tumeur, d'hydrocèle, de paludisme, de bronchite chez les enfants, de gastro-entérite, des caries dentaires, des myomes utérins, de l'arthrite, des maux de dos, etc. Outre ces consultations, un don de médicaments a également été offert au centre médical de Bongoville, de même que des produits ont été administrés gracieusement aux patients consultés. Occasion aussi pour la responsable de l'hôpital de l'Amitié sino-gabonaise de saluer la coopération entre le Gabon et la Chine, qui ne

cesse de s'améliorer. « C'est ici l'occasion pour moi de remercier le chef de l'Etat qui ne ménage aucun effort pour la santé des populations du Haut-Ogooué, de façon générale, et celles de Bongoville, en particulier. Nous souhaitons que cette initiative se pérennise », a déclaré Mireille Dibo Ndounou.

Pour sa part, la Mission chinoise a affirmé, par l'entremise de son chef de mission, son engagement à soutenir le Gabon sur la question de la santé. « Nous souhaitons une coopération approfondie et une communication renforcée dans le futur, pour apaiser la souffrance du peuple gabonais dans le domaine de la santé », a dit le Dr Julien Zhu.

Ngounié/Département de Tsamba-Magotsi/Parti démocratique gabonais/Après son élection au Bureau politique pour le compte du premier siège

Guy Bertrand Mapangou en communion avec les siens

E L

Libreville/Gabon

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du premier siège du département de Tsamba-Magotsi étaient en fête, récemment, à Fougamou, pour célébrer l'élection du ministre d'Etat Guy Bertrand Mapangou, au poste de membre du Bureau politique du parti au pouvoir. C'était le 18 novembre dernier à Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié. Le col-

lège électoral, souligne-t-on, était composé de 1 027 votants. Et au terme du scrutin, Guy Bertrand Mapangou l'a emporté face à son challenger, Serge Armand Mboula, par 879 voix contre 150.

De passage dans sa circonscription politique, quelques jours après ce scrutin, Guy Bertrand Mapangou a donc été accueilli par les militantes et militants des fédérations A, B et E, visiblement heureux de communier avec leur champion.

Ainsi, militants de base, nota-



Guy Bertrand Mapangou n'a pas boudé son plaisir de se retrouver avec la base du parti.

Photo : E.L.

bles et autres responsables du PDG, à l'instar du couple Michel Mboutsou, ont congratulé l'élu. En lui demandant « de rester toujours à l'écoute de la base et de poursuivre les traces de ses prédécesseurs, qui ont su œuvrer pour rassembler les filles et fils de Tsamba-Magotsi autour d'un même idéal », a-t-on entendu ici et là, en guise de félicitations et d'encouragements.

Visiblement comblé de joie, Guy Bertrand Mapangou a promis qu'il fera « toujours de mon mieux pour répondre positivement aux exigences de ces fonc-

tions, en vue d'appliquer également les orientations du secrétariat exécutif et du distingué-camarade-président, Ali Bongo Ondimba », a-t-il dit en substance. Avant d'annoncer l'organisation prochaine de causeries pour sensibiliser les militants à la nouvelle vision du PDG, basée sur la régénération et la revitalisation.

Rappelons que Guy Bertrand Mapangou reste membre du Comité permanent jusqu'au prochain congrès ordinaire du PDG, prévu du 9 au 10 décembre 2017, à Libreville.

Estuaire/Département du Komo-Kango/Kango/Dégradation de la Nationale 1

Le casse-tête du PK80

IMM

Kango/Gabon

LA dégradation de la Nationale 1 au niveau du PK 80, dont nous avons déjà largement fait état à travers nos colonnes, se poursuit. L'énorme bourbier qui s'est créé à cet endroit, continue d'être un véritable casse-tête pour les automobilistes.

Les pouvoirs publics ont pourtant, ces derniers temps, commis l'entreprise Mika-service pour procéder à des répara-



Des voitures embourbées au PK 80.

Photo : IMM



L'embouteillage causé par le mauvais état de la route.

Photo : IMM

tions nécessaires. Mais le cratère qui s'est formé au PK 80 est si grand que l'entreprise peine à venir à bout de ce défi. L'état du terrain, non plus, n'arrange rien à l'affaire. Le sol étant argileux, les travaux de bourrage de trous s'avèrent difficiles à réaliser. Les pluies qui ne cessent de tomber rendent la chaussée de plus en plus glissante et mouvante.

Il y a quelques jours, de nombreux véhicules sont restés prisonniers de la boue. Il en a résulté un embouteillage monstre, que les riverains ont vite fait de baptiser, le "bourbier de l'enfer"...